

## 8.20 広島八木災害報告（第 149 報）

2019.9.26

9月20日夕方、「認知症」をテーマの情報交換会が安佐南区保健センターで開催されました。谷川看護師と出席しました。医療・介護・福祉に関わる保健師さんやケアマネージャー、介護福祉士、栄養士、その他の職種の人達が約90名集まって、安佐南区の認知症の諸問題を議論しました。チーム別に分かれての討論で、活発で、建設的な話題が出て良い会だったと思います。

9月22日、台風17号の接近の中で、東京で日本小児科医会小児救急講演会がありました。在宅の看護力の増強をテーマに一日勉強しました。その中に、“#8000”のセッションもあり、座長を務めました。

広島に帰ってみると、台風17号の猛烈な風が吹いたらしくて、病院の庭の大きな樺の木が倒れていました。50年前に植樹したのですが、多くの木がある中で、なぜ、この木が倒れたのか不思議です。

9月24日、小児難病で在宅にいる兄弟の患者さんを往診しました。まだ、3歳と0歳のお子さんですが、ご家族を含め介護する支援者の皆様のご苦勞が察せられます。

2019.9.26.11時

桑原医院 桑原正彦